



D I E L E T Z T E N A C H T

Der zum Tode Verurteilte lag hingestreckt auf dem Rücken in seinem Bett, das Gesicht von der schlechten Verdauung gerötet, und schlief seine siebenunddreißigste Nacht und erlitt seinen siebenunddreißigsten Alb. Es war ein Kerl von der unmenschlichsten Sorte, und sein Verbrechen hatte das Land mit Grauen durchschüttelt.

Noch einmal hinübergetragen in das Reich nächtlicher Phantasien, träumte

er dieses Abenteuer mit der ganzen Helligkeit entmutigenden Geistes.

Der Alb begann mit dem brutalen Einbruch in den Schlaf eines Menschen, der nichts weiter als der abgelöste Schläfer war. Die Türe dieser seiner Zelle öffnete sich in ein Frühlicht, und die traditionellen offiziellen Persönlichkeiten stellten sich um das Bett des Verurteilten auf mit einem Ausdruck in den Gesichtern, der gar nicht